

# Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik

12.10.2017

**Beginn:** 17:21  
**Ende:** 18:27  
**Anwesende:** Flo E., Marius, Hendrik, Janine, Lena, Cedric, Nadine, Linda, Frederic, Micky, Andreas, Timur, Oli, Leo, Nadine, Peter, Dennis, Silke, Ines, Alan, Jens, Claire  
**Redeleitung:** Nadine  
**Protokoll:** Flo E.  
**Newsletter:** Justus

**Post** Wir haben Flyer und Plakate von der akademika 17, Flyer von master and more, eine Postkarte von Bel

<b>Termine</b>	<b>Datum</b>
FSK	24.10., 18:00 Uhr
FBR	20.10., 9:50 Uhr
Antritts-VL Prof. H.D.	18.10.

<b>Arbeitsaufträge</b>	<b>Zuständigkeit</b>	
Feedback Studierendenbefragung	Peter	Peter kümmert sich bald drum.
Erste Hilfe Liste aufhängen	Daria	Die Listen wurden schon aufgehängt. Eine Liste der ausgehängten Listen wird noch erstellt.
Tafelwand aufhübschen	Carsten	Carsten arbeitet dran.
Fachschaftstassen	Ines	s. TOP
Brandschutz	Leo	s. TOP

## TOP 1: Tassen

Ines hat bei Andreas Mars Tassen für die Fachschaft angefragt. Wir dürfen Tassen für die Fachschaft kaufen. Ines kümmert sich drum.

## TOP 2: Brandschutz

Ines merkt an, dass viele Studenten unzureichend bezüglich des Verhaltens im Brandfall informiert sind. Wir überlegen, wie wir diesbezüglich besser informieren können. Es wird vorgeschlagen, eine Brandübung zu machen. Außerdem wird die Beschilderung der Rettungswege im Mathebau diskutiert. Leo wird sich bei Professor Roch, dem Sicherheitsreferenten, melden und sich mit ihm besprechen.

### **TOP 3: Go-Tisch**

Ein ehemaliger Student hat angeboten, uns seinen Go-Tisch zu überlassen. Es wird diskutiert, ob wir Platz dafür haben. Peter schreibt der Person zurück. Wir nehmen den Tisch dankend entgegen und werden ihn erstmal im Fachschaftsraum aufstellen. Wenn er platzmäßig stört, wird Dennis ihn nehmen.

### **TOP 4: FBR-/FSR-Verteiler**

Peter hat die FBR- und FSR-Verteiler besser strukturiert. Es gibt jetzt Verteiler der verschiedenen Jahrgänge und in Zukunft werden alle Mails des FBR-Verteilers an den FSR-Verteiler weitergeleitet.

### **TOP 5: Server-Dienste**

Dennis und Peter sind dabei, den Server zu erneuern. Dennis fragt, welche Serverdienste erwünscht sind, und was genau wir wofür und für wen hosten wollen. Bei Ideen, Vorschlägen, Anregungen oder Beschwerden könnt ihr euch an [root\[at\]mathebau.de](mailto:root@mathebau.de) melden.

### **TOP 6: Sitzungstermin**

Ines erinnert an das Pseudo-doodle zur Fachschaftsterminfindung. Nächste Woche bleiben wir bei dem alten Termin (Mittwoch, 18 Uhr). Auf der Sitzung wird nochmal nach dem Termin geschaut. Peter schreibt nochmal eine Erinnerungsmail. Tragt euch ein!